



Arnold Isliker
Einwohnerrat
Langrietstr. 21
8212 Neuhausen

EINGEGANGEN

28. Aug. 2020

GEMEINDEKANZLEI

An den Einwohnerratspräsidenten
Peter Fischli
Gemeindehaus
8212 Neuhausen am Rheinflall

Neuhausen, 24.08.2020

Interpellation: Wer übernimmt die Verantwortung?

Sehr geehrter Herr Einwohnerratspräsident

Bei diversen Tiefbauarbeiten in der Gemeinde Neuhausen am Rheinflall sind diverse Fragen wegen mangelnder Ausführung und Planung entstanden. Den Spruch es ist alles in Ordnung, dem muss widersprochen werden was die Vorfälle von früher beweisen. Nun zu den jüngsten Vorfällen, so z.B.

Schützenstrasse: Tafeln für Fussgänger falsch montiert, Trottoir falsches Gefälle, Bauzeitüberschreitung, etc.

Neubergstrasse: Mangelnde Koordination, Bauzeitüberschreitung. EKS Kandelaber.

Chlaffentalstrasse: Tempo 30 Tafeln mit Signal Sackgasse bestückt, obwohl Durchgang für Veloroute nach DL.

Rheingoldstrasse: Falsche Signalisation und Fundamente falsch gesetzt.

Ich frage mich wer für den Schaden finanziell aufkommt und eben wer trägt die Verantwortung?

Kürzlich wurden mit den Bauarbeiten an der Zentralstrasse begonnen mit der Auftragserteilung an das gleiche Ing-Büro, welches mit der Betreuung der obgenannten Arbeiten beauftragt wurde. Wer ist seitens der Gemeinde

verantwortlich dass die Bauarbeiten, Termine, und genaue Detailplanung überwacht und kontrolliert werden? Ich habe schon mehrfach erwähnt dass das günstigste Angebot nicht immer das Beste sei, sondern eher das Gegenteil. Wieso wird trotzdem wieder ein Anbieter berücksichtigt welcher für die obliegenden Fehler verantwortlich ist?

Besten Dank für die Beantwortung meiner Fragen.

Freundliche Grüsse



Arnold Isliker